

La Rose Trémière ouvre ses portes aux écoliers

OUEST-FRANCE | Saint-Michel-En-L'Herm | le 29/09/2013



Dans le cadre de la Semaine du goût, qui a lieu chaque année la 3^e semaine d'octobre, tous les élèves (sauf la maternelle) de l'école Sainte-Marie-l'Abbaye de Saint-Michel-en-l'Herm ont franchi les portes des cuisines du restaurant la Rose Trémière.

Les enfants se sont rendus au restaurant trois après-midi de la semaine, en trois groupes, qui ont été constitués en mélangeant les âges, afin que les grands puissent aider les petits. Ils ont pu voir une

cuisine de professionnel avec les gros fourneaux et les ustensiles.

Ils ont été acteurs et goûteurs, puisqu'ils ont réalisé eux-mêmes, encadrés par le chef de cuisine, Loïc Rault, et son apprenti Nicolas, des fondants au chocolat qu'ils ont ensuite dégustés.

Cette activité ludique leur a permis de découvrir la saveur des produits frais.